

Pressemitteilung

Erfolgreiche Immobilienwoche der Sparkasse Neckartal-Odenwald

Mosbach, im Juli 2024

Die Sparkasse Neckartal-Odenwald veranstaltete vom 10. bis 14. Juni eine Immobilienwoche mit dem Schwerpunkt der energetischen Sanierung. Ein besonderes Highlight war das Sanierungsmobil Baden-Württemberg, d. h. ein „rollendes Energiesparhaus“, das an den Standorten Mosbach, Eberbach, Osterburken und Buchen vor Ort war.

Die Bürgerinnen und Bürger der Region hatten die Möglichkeit, sich umfassend von regionalen Energieberatern und Modernisierungsberatern der Sparkasse über Möglichkeiten einer energetischen Sanierung informieren zu lassen. Begleitet wurde die Aktionswoche von attraktiven Sonderangeboten.

"Die Resonanz auf unsere Immobilienwoche war groß. Viele Bürger haben die Gelegenheit genutzt, sich über moderne Gebäudesanierung, Dämmung, Heizungstechnik und die dazugehörigen Fördermöglichkeiten zu informieren und konkrete Pläne für ihre Immobilien zu schmieden," sagte der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Sparkassendirektor Martin Graser. "Die Nachfrage zeigt deutlich, dass das Thema energetische Sanierung in der Bevölkerung angekommen ist und wir mit unserem Angebot unsere Kunden aktiv bei ihren Umsetzungen begleiten.

Auch Abteilungsleiter Daniel Soyk äußerte sich positiv: "Unsere Berater vor Ort führten viele gute sowie angenehme Gespräche und konnten wertvolle Tipps zur energetischen Optimierung von Gebäuden geben."

„Auch das Mitwirken und Interesse der regionalen Energieberater, die kostenlos am Sanierungsmobil Rede und Antwort gestanden haben, hat mich begeistert,“ ergänzte Daniel Soyk.

Seite 2
Pressemitteilung Juli 2024

Mittwochs nahm die Sparkasse zudem an einer Veranstaltung der Stadt Eberbach zum Quartierskonzept mit Climap, Gebäudeenergiegesetz und Finanzierungsmöglichkeiten teil.

„Die Immobilienwoche hat auch dazu beigetragen, das Bewusstsein für nachhaltiges Bauen und Sanieren in der Region zu stärken. Wir freuen uns, dass wir so viele Menschen für das Thema begeistern konnten und sind auch in Zukunft offen für ähnliche Veranstaltungen,“ resümierte Sparkassendirektor Martin Graser.

Insgesamt war die Immobilienwoche eine gelungene Veranstaltung, die zahlreiche interessierte Bürger anlockte und wertvolle Informationen rund um die energetische Sanierung bot. Die Sparkasse bedankt sich bei allen Teilnehmern und Partnern für die erfolgreiche Durchführung und freut sich auf zukünftige Projekte.

Seite 3
Pressemitteilung Juli 2024



Bildinformation (v.l.n.r.) Energieberater Klaus Keller,
Sparkassendirektor Martin Graser, Abteilungsleiter Daniel Soyk,
Baufinanzierungsberater Bertram Scheuermann, Auszubildender
Ibrahim Sari

Für weitere Informationen oder Fragen:

Anja Herkert
Direktorin
Sparkasse Neckartal-Odenwald
Hauptstraße 5, 74821 Mosbach
Telefon 06261 86-1430
anja.herkert@spk-ntow.de